

Balade urbaine dans le secteur des Musiciens Est d'eau, le 21 septembre 2023.

Etaient présents :

Pour le Comité du Quartier : Bernard Gasteuil, Jean-Marie Cavelier, Patrick Laville

Rejoints par Jacques Favard

Les points évoqués :

1) Rue Ravel



- Les travaux de la rue Ravel sont suffisamment avancés pour remettre la rue à double sens, avec circulation alternée lors des livraisons, afin de permettre de retrouver du calme rue de Lully qui souffre d'un fort trafic depuis plusieurs années.

2) Piste cyclable le long du canal



Au rond-point de l'avenue de Rompsay et de la rue de Périgny, lorsque la piste cyclable est déviée, il faudrait rajouter des barrières pour empêcher les 2 roues de continuer sur la piste qui devient piétonne.

Exemple de barrière à l'entrée de la passerelle passant au-dessus du canal.

3) Avenue du cimetière



- - La circulation est bien plus sereine depuis la mise en place de la piste cyclable sécurisée.
- Toutefois, à l'angle de la rue Lully, un panneau indiquant que la rue devient à double sens serait le bienvenu.



- A l'autre extrémité (Rond point de la rue de Dompierre), les cyclistes ne sont pas protégés car les voitures entrants coupent leur virage en empiétant sur la piste cyclable. Il faudrait une borne supplémentaire.

4) Chemin parallèle à la rue Ravel



Le chemin parallèle à la rue Ravel est partagé par les piétons et les 2 roues.
La chaussée n'a pas été terminée lors des chantiers et mériterait d'être terminée (bitume sur toute la largeur) et entretenue.